



de calidad con el que competir en el mercado, los socios de la planta procesadora disfrutarán, entre otros derechos, de un manejo de cultivo y seguimiento de sus explotaciones personalizados, así como una trazabilidad óptima del campo a la mesa, que transmita la confianza en el producto a los clientes y una gran seguridad a los productores.

Acuerdo de financiación con el Fondo Agro Smart de Banco Santander

Para llevar a cabo la inversión que requiere un proyecto de esta envergadura, capaz de gestionar más de seis millones de kilogramos en verde en una primera fase y poder situarse como referente en el sector a nivel nacional, se ha firmado un acuerdo marco de financiación con el Fondo Agro Smart de Banco Santander.

El Fondo Agro Smart se lanzó en febrero de este mismo año y, a través del mismo, Banco Santander refuerza su apuesta por el sector agroalimentario. Además, se adapta a las necesidades presentes y futuras de la empresa y permite cumplir con el plan estratégico de Grupo IberoPistacho para situarse entre las empresas más relevantes de la comunidad en la próxima década.

